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VESPERTINA RADIO 
Viernes 13 de junio de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
Rafael Puga Tovar descalificó los panfletos en contra de Manuel González Valle que han 
estado circulando durante los últimos días y dijo que no existen grupos de  presión al interior del 
partido con miras al proceso de elección a candidatos en el 2009. No hay grupos de presión, todo el 
PAN está presionado. (PC) 
 
Reprueba la diócesis de Querétaro, a través del vocero, Padre José Morales Flores, los actos de 
guerra sucia que se dan incluso antes de del inicio el periodo electoral. Señala que debe ser 
condenable esta conducta de partidos y políticos. (NC) 
 
LEGISLATURA 
Hoy el diputado de acción nacional, Rafael Puga Tovar, aseguró que la propuesta del congreso 
de la unión para reformar el artículo 116 de la constitución federal, que pretendía fijar en 30 años 
la edad necesaria para ser votado como gobernador, fue rechazada por el congreso del estado, ya 
que va en contra de la recientemente promulgada constitución estatal. (PC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava comenta que la legislatura del DF aprobó despenalizar el aborto hasta los 12 
semanas, pero la PGR impugnó y la Suprema Corte de Justicia de la Nación estudia posiciones; se 
han hecho audiencias y hoy la Senadora Teresa Ortuño presenta la posición del PAN respecto a 
defender la vida. Señala que una premisa importante es que la ley protege a los más 
desfavorecidos y quién más desfavorecido que un no nacido. Informa que según la OMS, por 100 
mil abortos fallecen mil. Apunta que los pro abortistas han manejado números alarmistas que no 
tienen que ver con la realidad, pues inflan los números de muertes de mujeres por abortos mal 
practicados. Considera que agilizar los procesos de adopción es lo primero que se debe hacer. 
Comenta que quiere revivir un programa de SEDESOL para buscar la convivencia más estrecha 
entre los padres y sus hijos adolescentes. (NC) 
 



José Calzada dice que se encuentra en la zona serrana. El tema de hoy son los cambios en el 
PAN. El movimiento de Creel es una sorpresa, no deja de reconocer se buen trabajo al frente del 
PAN. Sacaron reformas importantes, el recuento, es la reforma del estado, la ley hacendaria, la ley 
del ISSSTE, las tasas de interés, tarjetas de crédito, muchos acuerdos se conciliaron con los demás 
partidos, tuvo un liderazgo muy bueno. Hoy se abre una nueva etapa con Gustavo A Madero. La 
visita del presidente a España, es un gran refuerzo para sacar las reformas que le convienen a 
México, se sacaron del cajón de los olvidos, hacen falta muchas cosas y se está trabajando en ello, 
como la reforma energética, esto no termina hasta el 22 de julio, están en esa ruta de sacar cosas 
a favor de México. Otro tema es la destitución del director del CISEN,  porque hay desvíos de 
información y ha estado hostigando el trabajo del poder legislativo. Se tiene que analizar e 
investigar a fondo pero esto será hasta que salga esta persona. Se va a dar el tiempo suficiente 
para que el presidente considere este llamado de los senadores y que tome la decisión necesaria. 
(PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
En este año se espera un crecimiento económico por arriba de la media nacional, del 7.8 % en el 
sector construcción, dice el presidente de la cámara mexicana de la industria de la construcción 
Daniel Cordero Espíritu Santo. (PC) 
 
Durante las vacaciones de verano se espera una afluencia de 325 mil turistas noche. Vamos a 
esperar 406 mdp, de derrama en las vacaciones lo confirma así la secretaria de turismo Esther 
Carboney Echave. (PC) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Viajará el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Raúl Iturralde Olvera, a Texas, en 
Estados Unidos  los días 25 y 26 de junio para buscar intercambio entre  estudiantes de aquél 
Estado y Querétaro. (NC) 
 
6 de cada 10 aspirantes a egresar de una licenciatura en la Universidad Autónoma de Querétaro, 
son rechazados, reconoce así el rector Raúl Iturralde Olvera. Sin embargo sostuvo que realizan 
esfuerzos para incrementar en 10% la matricula de estudiantes el próximo semestre. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Tres años de prisión, 720 horas de trabajo por la comunidad o hasta la inhabilitación definitiva para 
conducir un auto, en caso de reincidencia, son las nuevas sanciones que aprobó el congreso contra 
aquellos que conduzcan en Estado de ebriedad, dice el diputado convergente, Marco Antonio 
León Hernández. (NC) 
 
Sondeo. Los queretanos avalan las sanciones para las personas que sean detenidas conduciendo en 
estado de ebriedad. (NC) 
 
Vía telefónica. Adolfo Ortega Osorio, presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos 
comenta que la ley que sanciona a quien conduce en estado de ebriedad es un acierto, pues a 
través del programa de Antro con-sentido, es cada vez mayor el número de personas que lo hacen. 
Considera positivo que no sea conmutable la pena y la legislación es en sí positiva. Sin embargo 
hay que ver ahora la otra parte, que es la aplicación de las sanciones. (NC) 
 
Vía telefónica. Héctor Parra comenta que Adolfo Ortega no conoce el contenido del artículo 228 
ya prevé la sanción y es la misma que se contempla en la reforma aprobada ayer. La innovación 
está en que, contrario a lo que dijo Ortega, sí puede ser conmutada la sanción, pero por trabajo 
comunitario. La competencia, por el tamaño de la pena, corresponde a los juzgados  municipales. 
Las nuevas formas buscan despresurizar las cárceles, pues además no rehabilitan realmente. (NC) 



 
Vecinos y comerciantes de la avenida Ezequiel Montes entre Zaragoza y Constituyentes, demandan 
que los empleados de la empresa General eléctric ubicada en el lugar, respeten el estacionamiento. 
Dicen que ha provocado líos e incluso que bajen las ventas de los comercios. (NC) 
 
Es necesario hacer drenes profundos en el área metropolitana, para evitar inundaciones debido a 
los nuevos asentamientos, señaló el diputado Alonso Valdovinos Torales. (NC) 
 
Con apoyo de la SEDESOL, la Federación de Uniones de Comerciantes abrirá 15 guarderías en 
apoyo a las madres comerciantes afiliadas, informó el dirigente J. Merced Aguilar Trejo. (NC) 
 
Cabeza. El precio del aguacate subió de un 16 a un 25% en los mercados de la ciudad. (NC) 
 
Cabeza. Este domingo 15 de junio es el día del padre; es un día muy especial para todos. No se 
deben perder los valores que nos transmite el recuento de las importantes funciones que 
desempeña un buen padre, dice hoy José Morales Flores  vocero de la diócesis de Querétaro. 
(PC) 
 
Existen muchos tipos de padres en la actualidad, señaló el padre José Morales Flores, quien dijo 
que hay el exigente y el castigador que llegan a extremos, por lo que pidió orar para que los padres 
sean mejores cada día. (NC)  
 
La Iglesia católica celebra hoy a San Antonio de Padua, a quien se considera intercesor de las 
causas difíciles y se le atribuye conseguir novio. El padre José Morales dice que son puras 
supersticiones. (NC) 
 
Hoy se festeja el día de San Antonio, a quien las mujeres solteras, acuden para pedir pareja. Sin 
embargo las queretanas no creen necesario el apoyo divino y algunas de plano dicen que más vale 
solas que mal acompañadas. (PC) 
 

MUNICIPIOS 
Recibe el municipio de Querétaro el reconocimiento denominado Escoba de plata, por el manejo 
eficiente de sus residuos, informó el Secretario de servicios públicos del municipio, Juan Alberto 
González Arce. (NC) 
 
El secretario de servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce, afirmó desde 
España, que continuarán con los esfuerzos para ampliar y mejorar esos programas y concursar en 2 
años por la Escoba de oro. (PC) 
 
Recibe el municipio de Querétaro el reconocimiento Escoba de plata por el manejo eficiente de sus 
residuos sólidos. (PC) 
 
Informa el secretario de seguridad pública municipal, Armando Sánchez Estrada, las primeras 
100  videos cámaras en vialidades y zonas comerciales de la ciudad. Estima que a finales del mes 
estarán en operaciones. (PC) 
 
Informa el Secretario de seguridad pública en el municipio, Armando Sánchez Estrada, que a 
más tardar en el mes de julio comenzarán a operar más de 100 cámaras de video-vigilancia, 
ubicadas en puntos estratégicos de la ciudad. (NC) 
 
Trabaja la secretaría de seguridad pública municipal en la capacitación de 60 niños como pequeños 
servidores viales. El objetivo es que los niños apoyen a prevenir conductas viales incorrectas en los 
padres de familia. (PC) 



 
Cuatro trabajadores del municipio de Huimilpan están siendo capacitados para el rescate acuático 
informó el director de seguridad pública y protección civil, Alejandro Baca Osornio. (NC) 
 
Cabeza. Este año se invertirán 22 mdp para la construcción de 5 nuevas estaciones de policía y 
equipamiento en el municipio de San Juan del Río, confirma hoy el alcalde Jorge Rivadeneira 
Díaz. (PC) 
 
Vía telefónica. Jorge Rivadeneira, Edil de San Juan del Río, comenta que hoy inicia la feria y 
estará Alejandra Guzmán en el jardín Independencia. En el centro expositor habrá muchos grupos 
por y gruperos, novilladas, toros, patinaje en hielo por las mañanas y en la tarde Magic on Ice. 
Además en el centro habrá cómicos, comediantes y cantantes. Lo más importante es la seguridad y 
se hará un gran esfuerzo para que todo salga bien. La feria concluye el domingo 29. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Ayer la Procuraduría General de Justicia detuvo al individuo conocido como el tío, líder de los 
narcomenudistas en Querétaro. (NC) 
 
La edad promedio de inicio en el consumo de drogas, ha bajado de los 14 a los 12 años, estima el 
director general de los centros de integración juvenil en el país, Víctor Manuel Guiza Cruz, 
durante la firma de un convenio de colaboración con la Universidad Autónoma de Querétaro. El 
consumo de drogas sintéticas, se ha incrementado de ente 10 y 15% desde hace 5 años. (PC) 
 
El crack, la cocaína, la marihuana y las metanfetaminas, son las drogas más populares en 
Querétaro, dice el director del centro de integración juvenil, Víctor Manuel Guizar. (NC) 
 
Se opone definitivamente el director general de los centros de integración juvenil, a la legalización 
de las drogas en el país. Considera muy débil el argumento de que la medida, consiga una 
reducción del consumo y dice que de acuerdo a la encuesta nacional de adicciones, más o menos 
600 mil personas han sido detectadas con un problema adictivo de cualquier índole. (PC) 
 
Solamente 20% de la policía estatal cumple con la escolaridad mínima para formar parte del 
sistema de carrera de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, dice el titular de la dependencia, José 
Manuel Ogando. (NC) 
 
Confía el magistrado presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar,  en que 
no se ha presentado un recurso de impugnación sobre la orden de auto de formal prisión en contra 
del fraile Luis Alberto Quesada, luego de que este admitió ser culpable de la acusación por 
presunto abuso a un menor de edad. (EL) 
 
Anuncia el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, que van a 
cambiar su dinero de banco. Dice que esto les permitirá obtener cuando menos 200 mil pesos al 
mes, de intereses. (NC) 
 

 


